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Féminine 2021-2022 

CADETTES 

Cette année, nous avons engagé 2 équipes 

cadettes, entraînées par Jean-Christophe 

Struszik, Yannick Brouziza et Martial Lacoure. 

L’équipe cadettes à XV évolue dans le 

championnat national et une partie des 

joueuses sont pensionnaires de l’Académie 

Beaupré à Haubourdin. 

L’équipe cadettes à X évolue en championnat 

régional. 

La saison a débuté par un stage commun entre 

l’équipe réserve féminine et l’équipe cadettes 

: c’était la première fois qu’un stage commun 

était réalisé sur ces sections. 

Si les équipes sont engagées sur des 

championnats distincts, les passerelles sont 

nombreuses entre les 2 groupes et de 

nombreuses joueuses ont alimenté les 2 

effectifs tout au long de l’année. 

Après une première phase qualificative face à 

de grosses écuries comme Bobigny ou le Stade 

Français, l’équipe Cadettes à XV s’est qualifiée 

en quarts de finale mais s’est 

malheureusement inclinée face à Agen. 

L’équipe Cadettes à X a vécu une saison plus 

difficile avec un championnat très tronqué et 

des forfaits de plusieurs équipes de la poule. 

Nous avons évité au maximum les forfaits avec 

l’utilisation de joueuses du groupe à 15. 

L’équipe s’est qualifiée en finale régionale et a 

vaincu Valenciennes. Nous avons 

malheureusement perdu la finale sur “tapis 

vert” suite à l’application du règlement sur le 

nombre de joueuses ayant évolué au niveau 

national sur la feuille de match. 

De manière générale, cette saison a permis de 

relancer le groupe cadette suite à la période 

Covid et de poser les bases des saisons à venir. 

L’ensemble de la section tient à remercier les 

bénévoles présents tout au long de l’année et 

notamment Cyril Faignot, Xavier Brogniart, 

Christophe Chauffray et Julien Cacciapaglia qui 

ont accompagné le staff. 

  

  

SENIORS 

Cette année, 85 joueuses étaient licenciées en 

séniors féminines. 

30 d’entre elles ont été retenues pour évoluer 

dans le groupe élite, et un groupe de 10 

joueuses de l’équipe réserve avait accès aux 

entrainements du mardi (ce qui forme la 

passerelle entre équipe Elite et Réserve en 

constituant un groupe d’entrainement de 40 

joueuses) 

ELITE 

Le groupe 

Pour commencer la saison, 40 joueuses sont 

parties en stage pré-saison à Verdun. Ce stage 

marquait le lancement d’une longue saison de 

10 mois, rythmée par 3 championnats : 

championnat Elite à XV, Coupe de France à XV 

(pendant les matchs internationaux) et le 

championnat de Seven. 

Pour assurer les besoins du plus haut niveau 

français, le staff était composé de deux 

entraîneurs, 2 kinés, 1 préparateur physique, 

et bien sûr d’une team dirigeante toujours 

présente pour assurer la logistique et 

l’accompagnement de ce groupe qui traverse 

la France tous les weekends. 

15 joueuses appartiennent au Centre 

d’Entrainement Labellisé, leur assurant un 



accompagnement hebdomadaire sur les sujets 

sportifs, administratifs et scolaires. Les 

joueuses du CEL bénéficient d’une aide 

financière, de l'accompagnement d’un 

préparateur mental, d'entraînements 

spécifiques selon leur poste, et sessions 

d’athlétisme. 

Le groupe a bénéficié du support du staff 

masculin, avec les interventions régulières de 

Julien Lambrao à la mêlée et de Guilhem Fenoy 

chez les arrières. A la fin de leur saison, les 

garçons, ont même accompagné les filles aux 

entrainements pour préparer les phases de 

barrage : une vraie cohésion intersection, du 

club house jusqu’au terrain ! 

La saison 

Malgré une saison compliquée, l’objectif défini 

au début de saison est atteint : le maintien en 

élite 1. Le club n’avait pas joué sa place en Elite 

depuis 2009, soit plus de 10 ans après. 

Après avoir lancé la saison sur une victoire à 

domicile contre le LOU, elles enchainent les 

défaites jusqu’à la coupe de France où elles 

réussissent à gagner un match pour reprendre 

confiance en leur jeu avant d’aller arracher la 

victoire du barrage, à domicile, le 15 mai, 

poussée par un stade Théry en folie bleue et 

verte. 

Cette première étape étant validée, l'Élite 

devait affronter Lons (barragiste de l’autre 

poule) pour jouer sa place en Elite, deux 

semaines plus tard, à Poitiers. C’est en arrivant 

là-bas que les joueuses furent accueillies par 

une armée bleue et verte ayant fait le chemin 

pour les accompagner jusqu’au Maintien, ce 

qui place le club 11ème sur 14 au classement 

général en fin de saison. 

Après le championnat à XV, le traditionnel 

championnat à VII reprenait et l’Elite réussit à 

se placer 7ème sur 14 après deux week-ends 

de rencontres. 

 

 

 

 

  

 

  



RÉSERVE 

Le groupe réserve est composé de 35 joueuses, 

emmené par Laetitia ESTEVE et Philippe 

RIFFART. 

En alimentant le groupe Elite aux 

entraînements ou en compétitions par les 

sélections de joueuses faisant la passerelle 

entre les deux groupes, la Réserve a cette 

année encore assuré son rôle de soldat de la 

section féminine. 

Le lancement de la saison s’est fait en commun 

avec les cadettes, pour amorcer les liens inter-

sections que l’équipe Réserve incarne depuis 

des années, par sa participation à l vie du club 

reliant la section féminine aux autres sections. 

Sur le plan sportif, à l’inverse du groupe Elite, 

la Réserve est montée en puissance tout au 

long de la saison avec un nombre élevé de 

victoires : seulement quatre défaites au 

compteur, contre l’équipe de Besançon, 

Bobigny, Stade Français et la dernière contre 

l’UBM.  

Classées 2èmes de poule à la fin de la phase 

qualificative, la Réserve reprend son habitude 

des phases finales, mais elle bute à la dernière 

minute du ¼ de finale contre le FC Grenoble. 

L’année prochaine l’équipe réserve sera 

engagée dans le “Championnat des Réserves” 

et affrontera les équipes Réserves des écuries 

du championnat élite. 

 

EXTRA-SPORTIF 

La réussite de cette année est également 

extra-sportive avec l’implication de 

nombreuses joueuses dans la vie du club, au 

sein des événements et à l’Ecole de Rugby. 

L’ensemble de la section féminine tient à 

remercier les bénévoles, les dirigeants et les 

supporters qui ont œuvré de près ou de loin à 

son accompagnement tout au long de la 

saison. 

 

  

 

  



CADETS – JUNIORS  

2ème année de l’Entente 

LMRCV/OMR/LORC des catégories 

U16/U19 

Cette entente ayant pour but de 

mutualiser les moyens et acteurs des 3 

clubs de la Métropole a rencontré des 

difficultés en termes de moyens humains 

et d’organisation. 

Les entrainements ayant lieu de manière 

partagée sur les terrains de Théry et de 

l’hippodrome de Marcq, source de 

difficultés pour les conduites d’où un 

absentéisme prononcé surtout en cadets. 

Les effectifs :  

U16 -> LMRCV : 25 - OMR : 18 - LORC : 0 

U19 -> LMRCV : 27 - OMR : 35 (une 15aine 

ont joué avec l’entente, le reste avec la 

ligue) - LORC : 2  

Résultats sportifs : sur une saison 

régulière 

Phase de brassage -> Les U16 terminent 1er 

de poule avec 6 victoires et 0 défaite 

                                       Les U19 terminent 

1er de poule avec 8 victoires et 1 défaite 

Phase qualificative -> Les U16 finissent 4ème 

avec 2 victoires et 5 défaites 

                                        Les U19 finissent 

5ème avec 1 victoire et 6 défaites 

Bilan de la saison : 

Nombre de joueurs en match en moyenne 

17 joueurs Villeneuvois toujours présents, 

très peu ou pas du tout de Marcquois côté 

cadets. 

Côté junior, beaucoup d’absences des 

coachs marcquois, peu d’investissement.  

Globalement, on constate un manque 

d’investissement des U16 de l’OMR 

préférant ne pas jouer en régionale, ne 

participant pas aux entrainements ayant 

lieu à Théry, effectif inexistant au LORC. 

L’équipe alignée sur les différentes 

rencontres était composée à 90% des 

jeunes du LMRCV. 

En U19, les joueurs leaders du LMRCV et de 

l’OMR évoluaient avec l’équipe ligue soit 

15 joueurs avec une forte participation des 

licenciés des 2 clubs aux entrainements à 

l’Hippodrome. 

Très bonne entente au niveau des 

encadrants sportifs et administratifs. 

Un remaniement des encadrants sportifs 

prendra effet pour la saison prochaine. 

Nous avons l’objectif de travailler en 

cohésion avec les équipes séniores afin 

d’optimiser l’intégration des jeunes en 

proposant des entrainements communs 

basés sur des thèmes spécifiques, des 

stages animés par nos séniors. 

Merci à nos coachs pour l’investissement 

sur toute cette saison et merci à notre 

couple « Druez » Brigitte et Joël, grand 

soutien sur la partie cadets/juniors sur qui 

je peux compter à chaque instant. 

 

 



 

SENIORS MASCULINS                                                                

 

82 licenciés en début de saison  

Staff : Entraineurs Guilhem Fenoy et Julien 

Lambrot pour l’équipe Fédérale 3 

Yannick Mylle et Marius Sirbe pour 

l’Excellence B 

Anne Caroline Gobert préparatrice 

physique en début de saison qui pour des 

raisons personnelles a dû stopper les 

entrainements dès le début de saison. 

Adrien Verpraet, notre fidèle 

kinésithérapeute  

 Objectifs de cette saison : Viser le 

maintien à la 6ème place 

La 1ère partie de saison (Septembre à 

Décembre), nos 2 équipes tiennent le cap 

en démarrant la saison par un gros derby 

contre Arras avec 1 belle victoire à Arras 

pour la FED.3 et la Réserve qui s’incline d’1 

petit point. 

Ces résultats ont rassuré le staff, la suite du 

championnat s’est montré surprenante 

pour toutes les rencontres, rien n’était 

écrit à l’avance. La 2ème partie de saison fût 

difficile, liée à un manque de rigueur de la 

part de certains joueurs, un manque de 

préparation physique (où il est important 

de souligner l’absence de créneau de salle 

de musculation. Le club a permis aux 

joueurs souhaitant prendre un 

abonnement dans une salle de 

musculation chez nos voisins de St André 

où travaille un de nos joueurs et de 

rembourser à hauteur de 50% les 

abonnements).  

 

De ce fait, beaucoup de blessés sur 

l’ensemble de la saison, un effectif diminué 

de moitié qui nous a parfois fait quelques 

frayeurs et nous avons pu éviter les forfaits 

grâce à la participation des coachs en tant 

que joueurs sur quelques matchs.  

Bien qu’impactées par un grand nombre de 

blessés, je tenais à féliciter nos 2 équipes 

qui dans la difficulté ont su rester solidaires 

et combatifs. Il faut souligner les matchs à 

domicile qui étaient des matchs de qualité, 

dont on gardera toujours en mémoire un 

derby à la maison contre Roubaix où on 

leur arrache la victoire et finissons sur un 

match nul inespéré sur une transformation 

au coup de sifflet final. 



 

Résultats sportifs : En Fed.3, nous 

finissons 9ème sur une saison régulière avec 

4 victoires, 1 nul et 13 défaites. 

Pour l’Excellence B, nous terminons 8ème 

avec 3 victoires, 1 nul, 1 forfait et 13 

défaites. 

Nous sommes victimes d’un gros turn over 

côté joueurs, plusieurs nous quittent se 

disant trop vieux ! 

D’autres partent poursuivre leurs études à 

l’étranger mais nous promettent un retour 

car on est tellement bien à Villeneuve !  

La préparation de la saison prochaine 

avance et nous devons pallier aux départs 

de ces joueurs. 

Nous recherchons aussi un entraineur pour 

les arrières de l’équipe réserve. En effet, 

Yannick Mylle, entraineur de l’Excellence B 

a choisi de nous quitter pour des raisons 

professionnelles. 

Il va poursuivre son chemin vers de 

nouvelles aventures, plus sages.  

Comme il le dit, « c’est un artiste » et 

aujourd’hui il se lance dans la peinture sur 

toile. 

Nous le remercions chaleureusement pour 

son engagement et le travail apportée au 

sein du club, il ne sera pas très loin, il tient 

à rester sur les bords du terrain et de 

poursuivre des missions de bénévolat. 

Son départ laisse donc, encore 

actuellement, une place vacante.  

L’état d’esprit actuel du staff sportif a des 

attentes bien précises, notamment en 

termes d’encadrement médical et de 

préparation physique. Un nouveau 

préparateur physique et un 2ème kiné 

renforceront le staff la saison prochaine. 

Les dirigeants du club accordent toute leur 

confiance au staff en place ainsi qu’aux 

nouveaux membres et les soutiennent 

pour poursuivre le travail engagé lors des 

saisons précédentes.  

Pour conclure : 

Je tiens à remercier l’ensemble des 

bénévoles toujours sur le front pour faire 

des avants et après matchs de nos équipes 

des moments de convivialité, de 

rassemblements, de partage, pour lesquels 

beaucoup de clubs reçus nous ont 

fortement remercié de l’accueil prodigué, 

et qui n’ont cessé de donner de leur temps 

et de leur énergie pour que tous soyons 

dans les meilleures conditions. 

Merci à nos Adjoints terrain et soigneurs 

Hélène Tissiez et Fred Franquart toujours 

actifs sur le pré. 



L’investissement et l’engagement de 

chacun est indispensable à la vie du club. 

Merci à tous, nous vous donnons rendez-

vous en Septembre pour débuter une 

nouvelle saison. 

 

 

 

     

 

 



EDR 2021-2022 

La dynamique d’avant Covid relancée 

C’était l’objectif principal de la saison, et il est 

atteint. Malgré quelques restrictions sanitaires 

au cours de l’année, globalement chaque 

enfant a pu vivre une année pleine de rugby. 

Les entraînements, tournois, événements de 

l’EDR ont globalement pu se tenir : quelle       

joie ! 

 

Le Noël des enfants, le stage de Pâques, les 

voyages des petits à Nausicaa, des grands à 

Issoire, les tournois Emmanuel Théry, et la fête 

du club avec les autres sections, sont autant de 

moments privilégiés pour s’amuser, échanger, 

mieux se connaître et découvrir les autres 

sections du club et le LMRCVfamily. Le Vinci 

Kids Cup a été un franc succès et a réuni 2124 

enfants. Le partenariat avec les Enfants de la 

Balle s’est bien renforcé. 

Un stage de Toussaint, inédit, a été proposé, il 

sera renouvelé, comme les autres 

événements. 

Concrètement, le nombre d’enfants licenciés 

est équivalent à celui avant COVID, avec des 

répartitions hétérogènes par tranche d’âge : 

les U6 (28) et U12 (46) étaient très nombreux, 

quand les catégories U10, U14 ont un effectif 

fragile mais engagé. Les U8 ont vu leurs 

effectifs augmenter sensiblement en cours 

d’année. 

L’EDR a reçu la labellisation 2 étoiles par la FFR, 

ce qui témoigne de la qualité du travail réalisé 

au sein du club depuis plusieurs années et 

engage pour les années à venir. 

La structure de l’EDR renforcée pour plus de 

sécurité, d’épanouissement et d’ambition 

Il était important que les équipes d’éducateurs 

par catégorie soient renforcées en nombre et 

en qualité pour : 

- assurer la sécurité des enfants avec un 

nombre satisfaisant d’encadrants 

- assurer la prise en charge de chaque enfant 

avec ses spécificités et assurer ainsi à chacun 

de pouvoir jouer à son niveau, progresser et 

s’épanouir. 

- faciliter la vie des bénévoles en s’enrichissant 

mutuellement et pour pouvoir assurer des 

turn-overs ponctuels. 

- disposer d’équipes mixtes avec des 

compétences « parents » (habitués à écouter 

et comprendre les besoins des enfants) et de 

compétences « joueurs » (capables de bien 

cerner les besoins pédagogiques rugbystiques 

à développer). 

- disposer d’équipe d’éducateurs mixtes 

composés de femmes et d’hommes pour que 

chaque enfant puisse s’identifier. 

Ce pari est en très bonne voie. En effet, l’année 

2021/2022 a vu une mobilisation 

exceptionnelle des senior(e)s et des 

éducateurs traditionnels de l’EDR permettant 

une consolidation très forte des équipes 

d’éducateurs. L’objectif de 4 coachs par 

catégorie a été quasiment atteint, et pour 

chaque absence ponctuelle, le LMRCV Family a 

permis de combler les besoins pour assurer la 

continuité. 

Avec l’appui de Maxence et Guillem, chaque 

équipe de coach a pu bénéficier d’une aide 

pour préparer en amont les différents cycles 

d’entraînements. Divers points collectifs et 

individuels ont été réalisés au cours de l’année 

pour renforcer collectivement le contenu 

pédagogique des entraînements et échanger 

sur les difficultés. Très majoritairement, les 

éducateurs ont sollicité et apprécié cet appui. 

Des entraînements en commun ont été 

organisés entre U14, U15F, Cadet(te)s et 

Sénior(e)s pour faciliter les liens et transition. 



Pour les sélections féminines U15 organisées 

par le CD, le club a mis à disposition en cours 

d’années ses « talents » pour aider à renforcer 

le contenu pédagogique et ainsi l’attrait de ce 

genre d’événements. 

Des enfants de plus en plus acteurs du club. 

En ayant comme coach des joueurs senior(e)s, 

les enfants s’intéressent de plus en plus au club 

dans sa globalité. Lors du stage de Pâques, les 

enfants ont pu découvrir les différentes 

sections, réaliser des exposés sur l’histoire du 

club, rêver au futur maillot commun à tout le 

club… 

Leur implication dans « leur club » est bien 

réelle : les U10, U12 et U14 se sont notamment 

investis lors d’échanges très riches sur le 

changement de nom et de logo pour le club. 

Moment passionnant d’échanges, d’écoute, de 

discussion, de démocratie ! 

Un grand merci aux enfants qui sont venus 

aider en tant que bénévoles lors des tournois 

des autres catégories et qui sont venus 

encourager les senior(e)s ! 

Tout cela repose sur les synergies développées 

au sein du club, entre les sections, entre les 

bénévoles, salariés et parents : l’EDR remercie 

chacun pour cette aide si précieuse ! 

Au programme de 2022/2023 : 

- Renforcer cette synergie entre section pour 

proposer des équipes d’éducateurs solides par 

catégorie, avec des compétences diversifiées. 

L’appui au contenu sportif sera renouvelé. 

Plusieurs éducateurs vont s’engager dans le 

parcours de formation individualisé proposé 

par la Ligue. Nous espérons que cela se 

traduira par plus de victoires sur le terrain, 

d’épanouissement des enfants et par un 

effectif grandissant. 

- Accentuer l’inclusion effective des enfants 

pour que chacun trouve sa place, en 

partenariat notamment avec l’association des 

Enfants de la Balle au sein de chaque catégorie. 

Continuer à rendre chaque enfant, acteur de 

son évolution et de son club. 

- Promouvoir le rugby et notamment le rugby 

féminin, en venant en aide par exemple au CD 

59 lors de sélections féminines d’un point de 

vue contenu pédagogique. Il nous faudra être 

en capacité de pouvoir absorber le probable 

effet Coupe du Monde 2023 et transformer les 

essais des enfants qui ne manqueront pas 

d’affluer. 

 

 

 

 

 

 
 

  



Rapport d’activité 2021-2022 
 
K1K1 et loisirs 

50 licenciés RLO pour cette année 2021-2022 
avec de belles réussites sportives et humaines 

 

Bilan sportif  

Nous avons pu reprendre le Tournoi des 
Anciennes Gloires des Flandres avec 5 autres 
équipes loisirs de la métropole lilloise après 
une année blanche 2020-2021 en raison de la 
situation sanitaire. 

TAGF - bilan positif : 3 victoires et 2 défaites 

Le début de saison est compliqué avec une 
défaite 4 à 1 contre les Old Briscards à l’issu 
d’un match disputé où le score ne reflète pas 
l’engagement mis par les K1K1.  

Les matchs suivants verront une montée en 

puissance de l’effectif fourni géré par le coach 

Didier Grenouillet. En novembre, c’est une 

victoire 5 à 0 contre les Gueux de Phalempin 

avec 4 essais marqués par ses lignes arrières 

lors des 2 derniers tiers temps. « La balle à 

l’aile, la vie est belle ». 

En mars, c’est une victoire à l’extérieur chez les 

PORC de Marquette par 6 essais à 2 qui vient 

récompenser le travail de ce groupe constitué 

par des vieux rugbymen, des jeunes vieux 

rugbymen et des joueurs qui ont décidé de 

rejoindre notre section en septembre 2021. 

 

Le match suivant à l’hippodrome de Marcq-en-

Baroeul est plus compliqué. Malgré des 

joueurs villeneuvois qui se sont battus pendant 

3 tiers temps, le score a gonflé face à des 

joueurs marcquois plus expérimentés qui 

pourraient encore jouer dans les 

championnats régionaux. 

 

La saison sen termine par un match serré 
contre les Brout’entrain de Tourcoing et une 
victoire 4 à 3. La différence s’est faite sur le 
coaching et la plus-value apportée par 
l’utilisation d’une tablette. 

 

Cette saison a été clôturé par une journée 
Finale du TAGF à Marcq-en-Barœul en mai. 

 

Tournoi des Vielles Groles 

Lors du Tournoi des Vielles Groles, l’équipe des 
arlequinquins gigots rameurs termine à une 
belle deuxième place sur 14 équipes en 
provenance d’Isère, de Belgique, de l’Oise, du 
Pas de Calais, du Nord. 

 



Tournoi de Brassac 

Le dimanche 5 juin 2022, des valeureux K1K1 
ont participé au tournoi de Brassac dans le 
Tarn. Le bilan est plus que positif pour les 
« vieux ». 

1 victoire contre Castres 
1 victoire contre Toulouse 
1 victoire contre l'équipe nationale de Belgique 
1 victoire contre l'USAP 
1 défaite contre Montagne Sidobre XV (équipe 
championne d'Occitanie de 1ere Série 
qualifiée en championnat de France) 
L’équipe villeneuvoise termine 2ème de ce 
tournoi relevé dans le sud-ouest. 

 

 

Bilan extra-sportif 

Les K1K1 ont participé activement cette saison 

à de nombreux évènements :  

- les 25 ans du Tournoi des Vielles Groles et 

l’organisation d’une soirée de gala 

 

- le Goûter de Noël de l’école de rugby 

- le stage de Pâques de l’EDR pour la 

présentation des sections 

- les repas avec les autres sections pouvant 

participer le vendredi soir 

 

- la Vinci Kid’s Cup avec 2000 élèves les 16 et 
17 juin 

 

- le tournoi de l’EDR Emmanuel Théry 

- l’accueil et le partage d’un entrainement 
commun avec une équipe belge en provenance 
de Namur, un vendredi soir d’avril. 

 

Bilan des objectifs 

- Faire du TVG 2022 un événement 
majeur de la saison pour les 25 ans du 
tournoi 

 
✓ Objectif atteint 

- Poursuivre l’implication de la section 
K1K1-loisirs dans la vie du club : 
organisation et soutien lors des 
événements ou au quotidien. 

 



✓ Objectif atteint en collaboration avec 

le comité des fêtes pour faire vivre le 

#lmrcvfamily 

- Créer un réel lien entre la section 
K1K1-loisirs et les autres sections du 
club afin de partager les valeurs de 
soutien, de solidarités et d’entre-aide. 
 

✓ Objectif atteint avec l’organisation de 

repas avec les autres sections le 

vendredi soir, la participation des 

K1K1-loisirs à des avants-matchs 

d’Elite 1, de Fédérale 3… 

- Participer à un déplacement de 
l’équipe séniors masculine en fédérale 
3 
 

✓ Objectif atteint avec des 

déplacements à Arras et à Epernay 

pour quelques membres de la section 

 

Vie de la section 

Cette saison 2021-2022 a vu l’intégration de 
nouveaux joueurs qui souhaitaient découvrir le 
rugby, et de « vieux » séniors qui ont décidé de 
quitter la compétition.. 

Cette année, notre traditionnel voyage sportif, 
gastronomique et culturel a eu lieu à Albi lors 
du week-end de la Pentecôte, un week-end 
organisé d’une main de maître par Christian 
Fenoy et Olivier Bourdrel. 

Les intronisations ont pu reprendre au cours 
de cette saison sportive. La section voit 
l’arrivée de 7 nouveaux Gigots : 

- Laura Di Muzio N° 124 
- Alexandra Pertus N° 128  
- Cédrick Lafraise N° 144 
- Nicolas Goolen N° 147 
- Laurent Héliot N° 156 
- Jérémy Scanna N° 150 
- Fabrice Duviller N°151 

 

Reportage de Clementine Baude, 

« Reportage chez les k1k1 » sur le site 

https://www.youtube.com/watch?v=5aco

hvLr10E  

 

Après un tuilage, le Trium Verrat passe la main, 

tout en conservant son existence symbolique. 

Il reste à l’écoute et répondra aux demandes 

de conseils afin que la relève poursuive 

l’histoire des Arlequinquins, confrérie et 

équipe du club LMRCV. 

 

5 k1k1 reprennent le flambeau : 

• Stéphane Nivesse 

• Didier Grenouiller 

• Thomas Steinhauer 

• Jean-Sébastien Dénue 

• Laurent Savage 

Objectifs pour la saison 2022-2023 

- Participer au TAGF 

- Continuer à faire vivre le TVG et tenter 

d’être de nouveau champion du 

monde de Villeneuve d’Ascq 

- Continuer à intégrer des nouveaux 

joueurs débutants 

- Assurer la transition des anciens 

joueurs compétiteurs vers une 

pratique différente et festive 

https://www.youtube.com/watch?v=5acohvLr10E
https://www.youtube.com/watch?v=5acohvLr10E


- Accompagner le retour des blessés 

- Continuer à faire vivre le 

#stadevilleneuvoisfamily 

Touché – Rugby à 5 

Cette saison, ceux sont 23 licenciés et quelques 

joueurs loisirs qui ont permis de constituer 2 

équipes mixtes.  

Comme les autres années et dans la même 

dynamique que l’équipe loisir à XV, des joueurs 

débutants ont été intégrés au groupe. 

Les entrainements se sont déroulés les lundi 

soir et jeudi soir afin de développer la 

technique individuelle et les mouvements 

collectifs. 

 

Les équipes ont participé au championnat avec 

6 dates au calendrier dont une a été organisée 

au Stade Emmanuel Théry le 27 mars. Les 

équipes ont joué à Grande Synthe, Arras, Ou 

Marcq en Baroeul par exemple. 

 

 
 


